



En la esquina cercana a la chimenea, se propuso una butaca de diseño con un color de acento. Es preciso resaltar, que en este espacio se realizó la remodelación de la chimenea, pues restaba luz al ambiente. Se conservó la idea de la chimenea, pero se le dio un diseño más ligero y moderno, se redujo el largo que tenía para poder integrar mejor los espacios y se propuso un esquema de colores en blanco y gris.

Se propuso la pared de fondo como la protagonista del ambiente, para lo cual se pintó en un color oscuro con la intención de resaltar la composición de cuadros de la colección del cliente, exposición de arte diseñada de una manera distinta, que encaja perfectamente con la propuesta y estilo de la casa. ■

